

TENSION EN ARGENTINA POR LA PRESUNTA
CORRUPCION OFICIAL

BUENOS AIRES, 10. de noviembre.—La investigación de presuntos manejos dolosos en el Ministerio de Bienestar Social podría llegar al Poder Ejecutivo, coincidieron hoy aquí los observadores y la prensa. El clima de tensión en medios gubernamentales y del citado Ministerio incluye amenazas de muerte contra el fiscal de investigaciones administrativas, Conrado Sadi Massue. (AP y AFP).

Amenaza de Muerte Vinculada con la Corrupción Administrativa Argentina

**Versiones de Prensa Señalan que la Presidente Estaría
Implicada en el Escándalo de Bienestar Social.— Isabel
Martínez Dijo que Está Respaldata por los Trabajadores**

(AP, UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 10. de noviembre.— Un clima de tensión que incluye una amenaza de muerte comenzaba a perfilarse hoy en torno de las investigaciones que se proyectan o están en ejecución para aclarar presuntos dolos administrativos vinculados con el Ministerio del Bienestar Social.

Ante la posibilidad de que algunos resultados de tales investigaciones pudieran salpicar la investidura presidencial, diversos trascendidos han sugerido la posibilidad de que la presidente Isabel Martínez disponga vetar una comisión investigadora parlamentaria con el propósito de encargar la tarea exclusivamente a la Fiscalía de la Nación, dependiente del Poder Judicial.

El grueso de la investigación habrá de centrarse en presuntos manejos dolosos de fondos del Ministerio de Bienestar Social, una cartera realmente "paquidérmica", que abarca cuestiones tan disímiles como todos los juegos de azar, la asistencia social, la organización deportiva y la promoción del turismo, entre otras.

Según fuentes del Congreso, una serie de investigaciones sobre corrupción y escándalos políticos en la administración de Isabel Martínez podría derivar en juicio político.

El diario *La Opinión*, uno de los más influyentes de Buenos Aires, dijo en un artículo de primera plana:

"Las denuncias sobre irregularidades administrativas en las más altas esferas de gobierno justicialista, cuyas ondas expansivas parecían envolver directamente a la señora Isabel Martínez provocaron en medios parlamentarios y militares la certeza de que el destino político de la

jeña del Estado quedaría definitivamente esclarecido durante la próxima semana".

"Entre tanto, en medios oficiales brotaban todo tipo de versiones, anuales más espectaculares", escribió el rotativo. "En la casa de Gobierno se atribuyó al secretario técnico y privado de la presidente, doctor Julio C. González, la propuesta que habría llevado ante la señora Martínez, en el sentido de producir modificaciones en las cúpulas de las Fuerzas Armadas", dijo el diario.

RESPUESTA DE ISABEL

Por su parte, la presidente, asediada por las numerosas denuncias sobre presunta corrupción administrativa, salió al cruce de las críticas diciendo que se siente "acompañada por la clase trabajadora, que no aflojará un ápice" en su apoyo al gobierno.

Mientras, las indagaciones tuvieron una nueva derivación al revelarse en el Congreso que el fiscal de investigaciones administrativas, Conrado Sadi Massue, ha sido amenazado de muerte.

La revelación se produjo cuando el presidente del bloque de senadores del Partido Radical, de centro y el principal de oposición, Carlos Perette, presentó un proyecto para que la Cámara Alta pregunte al gobierno si está en conocimiento de que Sadi Massue ha sido "reiteradamente amenazado de muerte".

Perette, que fue vicepresidente de la nación de 1963 a 1966, dijo que el fiscal fue amenazado "como represalia de la acción que viene realizando en cumplimiento del esclarecimiento indispensable de graves denuncias que se

han recibido en dicha fiscalía".

Asimismo, el ex secretario de Deportes y Turismo, Pedro Eladio Vázquez, médico personal e íntimo colaborador de la presidente, al parecer relacionado con el escándalo administrativo, no se ausentará del país.

Así lo señaló un comunicado del coordinador de prensa de la Secretaría de Deportes y Turismo, Oscar Canete Blasco, al informar que Vázquez había renunciado a esa Secretaría.

LA CGT PEDIRA AUMENTO DE SALARIOS

A la vez, la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT) que en julio realizó una huelga general, volvió a pedir aumentos salariales y el gobierno prometió estudiar la solicitud, según fuentes sindicales.

Fuentes empresariales de inmediato expresaron el temor de más despidos y de una tasa inflacionaria mayor que la actual.

En otro orden de hechos, los secuestradores de un ejecutivo alemán de la Mercedes Benz han exigido un fuerte rescate en efectivo, informó hoy la agencia noticiosa independiente *Noticias Argentinas*.

La versión no fue confirmada en medios policiales.

La agencia no especificó la suma demanda para la liberación de Heinrich Franz Metz, gerente de producción de la firma Metz, de 48 años, que hace mucho tiempo que se radicó en Argentina.